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ASSEMBLEE GENERALE JOGGING CORPO DU 23 JUIN 2016 
 

 
Etaient présents : Anne-Marie ETASSE, Jean-Luc PACARY, Joselyne VIRLOUVET, Serge et 
Martine PARENT, Gérard BRIEUC, Monique et Gérard LEGLINEL, Olivia LEMIERE, Bernard 
BAUDOUIN, Gérard BURNEL,  Dominique MENGUY, Andrée et Gérard LEMOIGNE ,Françoise 
FRICAND, Thierry FELIX , Louis FAUTRAT , Brigitte BEUCHET . 
 
La réunion commence à 20 heures. 
 
 
ORDRE DU JOUR : 
 
1/ : LES ADHERENTS : 
 
Pour l’année 2015/2016, nous sommes 76 ; 36 femmes 40 hommes ; 47 coureurs et 29 
marcheurs. 
Moyenne d’âge : 56 ans ! 
 3 personnes sont en attente de prendre leur adhésion. Ces personnes sont arrivées en fin 
d’année 2015 et Anne-Marie ne voulait pas leur faire prendre une cotisation en milieu 
d’année. 
Nous sommes 76 adhérents :  
 
2/ : COMPTE-RENDU SORTIE DE TREFFLEAN : 
 
Les 4 et 5 juin derniers, 28 personnes dont 2 extérieures au jogging sont allées courir et 
randonner dans le Morbihan. Le samedi après-midi a été l’occasion d’une belle promenade 
dans les rues de Vannes. L’ambiance était, comme d’habitude, festive… ! 
Elodie LETERRIER a remporté la première place féminine du trail de 25 km et Gérard 
LEMOIGNE a été 1er vétéran dans sa catégorie. 
L’ambiance était bonne, la randonnée était belle et le camping sympa. 
 
3/ : LES 40 ANS DES LOISIRS CORPORATIFS : 
 
Une très belle journée pour les 40 ans des Loisirs Corporatifs, commencée par un 
café/croissant. Il y a eu 98 participants dont une trentaine rien que pour le Jogging. Le 
parcours effectué par notre ancien président Gérard LEGLINEL a plu à tous. Le midi au 
gymnase des Tanneries, un apéritif nous a été offert par les Corpos, puis nous avons tous 
pique-niqué dans la joie et la bonne humeur. Le gâteau d’anniversaire nous a été également 
offert par les Loisirs Corpos, puis l’après-midi s’est terminé par les 15 km restants ! (Ouf !) 
 
Vu l’enthousiasme des participants pour la marche, le président des Loisirs Corpos, Mr 
GABRIOT, est en train de mettre en place une compétition de pétanque avec tous les 
adhérents et leurs famille et amis. Cette journée se passera aussi avec un pique-nique, les 
apéritifs et boissons serons offerts par l’association. 
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4/ SORTIES A COUTAINVILLE : 
  
A compter du vendredi 1er juillet, on va courir ou marcher à COUTAINVILLE, et ce, le vendredi 
(uniquement) jusqu’au 26 août. On reste le lundi à Coutances. 
Covoiturage : rendez-vous au parking de Coutances 
-Pour les marcheurs : 17h30, pour être à 17h45 au Passous, 
-Coureurs : 18 heures pour être à 18h15 au Passous. 
 
Jean-Luc propose que l’on fasse un pot à Coutainville fin juillet et fin août, ce qui est retenu. 
 
 
5/ : REELECTION DU BUREAU : 
 
A.M.  ETASSE est démissionnaire et demande si quelqu’un veut se représenter en tant que 
président. Personne ne se propose. Gérard BRIEUC démissionne du bureau également ainsi 
que serge PARENT. Anne-Marie reste candidate pour être membre du bureau. 
Anne-Marie demande qui veut faire partie du  bureau. Se proposent: Anne-marie ETASSE,  
Monique LEGLINEL, Joselyne VIRLOUVEY, Olivia LEMIERE , Jean-Luc PACARY, Jean-Pierre 
HAREL et Dominique MENGUY (mais toujours pas de président !!). 
Anne-Marie nous informe qu’à partir d’aujourd’hui (jour de sa démission et du non 
renouvellement de la présidence), les comptes de l’association sont bloqués.  
D’autre part, elle nous précise que si l’on souhaite que le jogging perdure, il faut 
absolument que l’on élise un nouveau président d’ici la mi-septembre. Dans le cas 
contraire, il nous faudra dissoudre l’association, riche quand même de 76 membres et de 
tellement de souvenirs… Que le(s) candidat(s) se fasse(nt) connaître, il y a urgence !. 
 
 
6/ :  BILAN FINANCIER DE L’ANNEE 2016 : 
 
Jean-Luc PACARY nous expose les recettes et les dépenses de l’année 2015/2016. 
Nous avons : 
En banque : 282,80 euros, 
En caisse :      49,27 euros 
Compte sur livret : 1508,64 euros. 
Le détail de ces différents comptes est joint en annexe. 
 
 
5/ : QUESTIONS DIVERSES : 
 
- A propos de la présidence, Anne-Marie  démissionne entre autre à cause du manque de 
sécurité. Tout le monde n’est pas discipliné et ne porte pas systématiquement un gilet jaune 
lors des sorties nocturnes. 
 
-Bernard nous apprend qu’une section de running s’est créée à Hambye et une à Villedieu ; 
tous les niveaux sont acceptés. Bernard se demande si on ne pourrait pas recruter des 
jeunes et les accompagner pour qu’ils commencent à courir. 
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-Louis dit qu’à Saint-Sauveur ils ont crée un club pour les débutants (80 € la cotisation) !!! 
 
-Anne-Marie nous informe que Jean-Pierre Harel  est candidat pour rentrer au bureau. 
-A propos de la « boue fédère » le 19 juin dernier, Anne-Marie nous apprend que c’était 
super sympa. 
 
-Olivia pose une question : «Lors de notre sortie en car,  seriez vous favorable à trouver une 
course le samedi après-midi plutôt que le dimanche » ? En effet, il est difficile le dimanche 
matin de quitter le mobil-home à 7 heures après avoir fait le ménage et tout rangé. Elle 
propose que l’on cherche quelque chose en Bretagne. 
Bernard regrette que l’on transforme le jogging en un « club du 3eme âge »…  
 
-Week-end à Barfleur : au camping de la Nèfle ; Olivia a retenu des mobil-homes.  
On va laisser les vacances passer et on relancera tout le monde à la rentrée de septembre 
pour les inscriptions définitives. 
 
-Gérard Brieuc voudrait que les coureurs qui font les compétitions marquent le nom de leur 
club sur leur dossard. 
 
-L’enduro de Coutainville aura lieu le 20 aout. 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 21 heures 10. 
 
 
 

Dominique MENGUY, secrétaire. 
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